



4 Pièces

306 m²

Réf. VMC1866

Prix NC

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé dans le quartier exclusif du Larvotto, la résidence Bay House bénéficie de trois accès routiers - par le Boulevard d'Italie, le Boulevard de Larvotto et l'avenue Princesse Grace. Situé à seulement quelques minutes à pied, de la plage du Larvotto, le Monte Carlo Beach Club ainsi que le Monte-Carlo Bay Hotel & Resort. Bay House offre à ses résidents et leurs familles un luxe inégalé à Monaco. Les appartements disposent tous d'un accès direct à leurs places de parking sécurisées. La résidence propose également une gamme de services et d'équipements uniques à Monaco. Le Spa offre ...

Ideally located in the exclusive Larvotto district, the Bay House residence benefits from three road access routes - Boulevard d'Italie, Boulevard de Larvotto and Avenue Princesse Grace. Located just a few minutes' walk from Larvotto beach, the Monte Carlo Beach Club and the Monte-Carlo Bay Hotel & Resort. Bay House offers its residents and their families unrivalled luxury in Monaco. The flats all have direct access to their own secure parking spaces. The residence also offers a range of services and facilities that are unique in Monaco. The Spa offers massage rooms, a hammam/sauna, numerous ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

